

PCR mantiene la calificación de “BBB-” con perspectiva “Estable” la Fortaleza Financiera Cooperativa de Ahorro y Crédito “Comercio”

Ciudad de Quito (junio 26, 2020): El Comité de Calificación de PCR acordó mantener la calificación “BBB-” con perspectiva estable a la **Fortaleza Financiera de la Cooperativa de Ahorro y Crédito Comercio Ltda.** La calificación se sustenta en la trayectoria y el buen posicionamiento que la Cooperativa ha logrado en el mercado a través de la expansión tanto de colocaciones de cartera como de fuentes de fondeo para el beneficio de sus socios. PCR, reconoce el fortalecimiento de la gestión crediticia lo que permite obtener adecuados niveles de morosidad y cobertura frente a la cartera problemática. Así como, saludables indicadores de liquidez, solvencia y rentabilidad. La calificación se encuentra limitada por la concentración de operaciones en la provincia de Manabí, lo que hace sensible a las condiciones y particularidades de la zona donde opera, además de presentar un débil Gobierno Corporativo como control interno deficiente y la reincidencia de eventos de riesgo operativos con un nivel de impacto alto.

La Cooperativa de Ahorro y Crédito Comercio Ltda., inició sus operaciones en el año 1985 cuando la Superintendencia de Bancos le otorgó la calificación para operar como entidad financiera autorizada. La creación de la cooperativa fue la motivación que un grupo de amigos tenía para formar una institución que apoye los negocios de la zona céntrica de Portoviejo rodeado de comerciantes formales e informales.

Las estrategias de la Cooperativa de Ahorro y Crédito Comercio Ltda. se enfocan en su visión de dar un claro sentido de lo que desea que la organización llegue a ser en un período de tiempo determinado, con el fin de inspirar un cambio, movilizar y motivar a la gente a lograrlo. Representa la imagen futura de la organización. Bajo este contexto, la cooperativa elaboró un Plan Estratégico que contempla los años 2018-2020 en el que se plantearon los siguientes objetivos estratégicos:

- Lograr el total de activos requeridos para el segmento 1.
- Mejoramiento de los indicadores de rentabilidad.
- Crear productos y servicios innovadores.
- Fortalecer el nivel de satisfacción del socio
- Mejorar los canales de atención web.
- Mejorar la gestión de procesos.
- Mantener un Core Financiero ágil.
- Mejora la continuidad de los servicios de TI.
- Adoptar mejores prácticas de seguridad de la información.
- Aplicar buenas prácticas de Responsabilidad Social.
- Contar con colaboradores capacitados y competentes.
- Fortalecer el sentido de pertenencia personal.

Posición competitiva

A diciembre 2019, los activos de la cooperativa alcanzaron US\$ 83,04 millones que representan el 4,45% con relación al total de activos que componen el segmento dos, porcentaje que le permitió llegar al primer lugar en el segmento por tamaño de activos. El patrimonio de la Cooperativa ocupa el cuarto lugar con participación del 4,14%, mientras que la cartera bruta está en primer lugar en el segmento dos y representa el 4,50% de un total de 41 cooperativas de este segmento.

Metodología

Metodología de Calificación de riesgo de bancos e instituciones financieras-Ecuador.

Información de contacto:

Econ. Karla Torres
Analista Principal
ktorres@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.
T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.